昨日、学校訪問研修が無事終了しました。

蓑口次長・管理課長、高信主任指導主事先生をはじめとする、西部教育事務所の諸先生方には数多くのご指導・ご助言・ご示唆をいただきました。本当にうれしい限りです。道徳の別葉の活用を一層図るなど、指導助言を整理し、皆で知恵を出し合い、正しく活かして行きたいと思います。

また、松本教育長をはじめとする、市教育委員会及び教育センターの皆様には、授業を 参観して下さり、ありがとうございます。こうした参観の姿が、なんとっ子たちの励みにつ ながるものと思います。

さらに、井波小学校の松永校長先生をはじめとする、高川教頭先生及び小学校の先生方もたくさんご来校を賜りました。お忙しい中、本当にありがとうございました。小中一貫を推進する「井波地域」の心意気を示していただき、誠に感謝に絶えません。

全体研修会の謝辞として、私は3つの切り口から話をさせていただきました。

① 授業づくりが第一 ② 道徳性の涵養 ③ 地域とのつながりをチーム力へ 大それたことはできませんが、大胆かつ細心に学校運営に努めて行かねばとの意を強く させられた午後半日でした。

関係各位の皆様方、今後とも忌憚のないご意見をよろしくお願いいたします。